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АССОЦИАЦИЯ 
СОЮЗ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ 
ИВАН-ЧАЯ 

 
 

ПРОТОКОЛ № 1 
НАРОДНОГО ИНДУСТРИАЛЬНОГО СОВЕТА РОССИИ 

ПОД ЭГИДОЙ СОЮЗА ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ ИВАН-ЧАЯ (ИНН 3525434645) 
 
Россия           «17» декабря 2022 года 
 
Место проведения: Россия, все регионы. 
 
Время проведения: 12.00-14.00 (МСК). 
 
Формат проведения: Онлайн-конференция на платформе Движения коллективного 
предпринимательства АРТЕЛЬ.ОНЛАЙН: телеграм-канал https://t.me/artel_online и вещание на 
канале YouTube https://www.youtube.com/@artel.online 
 
Приняли участие с правом голоса 15 человек – производители Иван-чая в регионах России: 
1. Александр Анатольевич Хлынов (Вологодский край). 
2. Сергей Александрович Пульников (Тюменская область). 
3. Александр Геннадиевич Вовний (Свердловская область). 
4. Денис Иванович Фурик (Забайкальский край). 
5. Евгений Геннадьевич Осипов (Иркутская область). 
6. Алексей Владимирович Лавриненко (Свердловская область). 
7. Алексей Михайлович Малахов (Рязанская область). 
8. Вадим Николаевич Кирсанов (Московская область). 
9. Николай Макарович Заморщиков (Ямало-Ненецкий автономный округ). 
10. Алена Владимирова Митина (Свердловская область). 
11. Наталья Евгеньевна Цупран (Республика Бурятия). 
12. Владимир Николаевич Липин (Свердловская область). 
13. Илья Сергеевич Бубнов (Новосибирская область). 
14. Нюргуяна Юрьевна Заморщикова (Ямало-Ненецкий автономный округ). 
15. Александр Владимирович Старцев (Кемеровская область). 
 
Кворум: 100 %. 
Совет правомочен выносить решения по повестке дня и принять резолюцию Народного 
индустриального Совета (далее – Совета). Подсчет голосов осуществляется автоматически путем 
электронного голосования в телеграм-канале по вопросам повестки (скриншоты прилагаются к 
Протоколу). 
 

Повестка дня 
1. Выступления участников: 

- Отчет А. Хлынова о результатах работы инициативной группы производителей Иван-чая. 
- О технологическом стандарте Союза. А. Вовний. 
- О цифровой кооперации и инвестициях в отрасль. С. Пульников. 
- Об опыте производства Иван-чая и перспективах организации коллективных форм 
хозяйствования в Забайкальском крае. Д.Фурик. 

 
Открыл Совет Сергей Александрович Пульников и обозначил правила проведения 

НАРОДНОГО ИНДУСТРИАЛЬНОГО СОВЕТА РОССИИ ПОД ЭГИДОЙ СОЮЗА 
ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ ИВАН-ЧАЯ на платформе АРТЕЛЬ.ОНЛАЙН. Для ведения Совета 
предложено избрать Председателя и Секретаря Совета. 

 
Приветственные слова участникам Совета и зрителям трансляции произнесли А. Хлынов, 

А.Вовний, Д. Фурик. 
 
 

https://t.me/artel_online
https://www.youtube.com/@artel.online
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Слово взял Сергей Александрович Пульников и предложил для ведения Совета и принятия 

Резолюции Совета избрать Председателем Совета Александра Анатольевича Хлынова, а 
Секретарем и ответственного за подсчет голосов предложил свою кандидатуру - Сергея 
Александровича Пульникова. 
 
Вопросов, замечаний и предложений не последовало. Вопрос поставлен на голосование. 
Результаты голосования: 
«ЗА» - 14 человек 
«ПРОТИВ» - нет  
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 1 человек 
 
Решение принято большинством голосов 
Решили: избрать Председателем Совета Александра Анатольевича Хлынова, Секретарем Совета 
Сергея Александровича Пульникова. 
 

Секретарь Совета Сергей Александрович Пульников огласил повестку дня Совета и предложил 
ее утвердить. Замечаний и предложений не последовало. Вопрос поставлен на голосование. 
Результаты голосования: 
«ЗА» - 9 человек 
«ПРОТИВ» - нет  
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 6 человек 
 
Решение принято большинством голосов 
Решили: утвердить объявленную повестку дня Совета. 
 

1. По первому вопросу повестки дня 
Слушали: 
Александра Анатольевича Хлынова о результатах работы инициативной группы производителей 
Иван-чая в 2022 году. Предложил принять к сведению результаты работы инициативной группы 
производителей Иван-чая в 2022 году. Поставленные цели достигнуты, имеется задел на будущее. 
 
Александр Геннадиевич Вовний сообщил о доработках в технологическом стандарте Союза 
производителей Иван-чая, предложил в Резолюцию Совета 3 (три) решения. 
 
Сергей Александрович Пульников довел до участников информацию о перспективах развития 
платформы цифровой кооперации и ее возможностях для отрасли. Представил стратегический 
замысел необходимый для формирования инвестиционной привлекательности отрасли. Предложил 
включить в Резолюцию 3 (три) решения. 
 
Денис Иванович Фурик выступил с сообщением об организации встречи предпринимателей 
Забайкальского края по вопросам кооперации, рассказал о предпосылках данной работы. 
 
Взял слово Александр Владимирович Старцев. В своем выступлении поддержал выступивших 
товарищей и обосновал свои оценки на личном опыте продвижения производимой продукции. 
Предложил включить в повестку следующих Советов вопрос локального туризма, связанного с 
развитием культуры потребления Иван-чая. 
 
Сергей Александрович Пульников обобщил предложения выступающих и предложил на 
голосование Резолюцию Совета. 
 
РЕЗОЛЮЦИЯ: 
1. Принять результаты работы инициативной группы, действующей под эгидой Союза 
производителей Иван-чая, удовлетворительной. Работу продолжить в 2023 году. 
2. Сформировать инициативную группу для разработки концепции образовательной программы для 
новых производителей Иван-чая, участников федеральных грантовых программ. Срок до 
20.01.2023. Ответственный А.Хлынов. 
3. Провести подготовительную работу по поиску вуза-партнера образовательной программы. Срок 
до 31.01.2023. Ответственные А.Хлынов, А.Вовний, С.Пульников. 
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4. Разработать концепцию маркировки Иван-чая, наносимую на упаковку и схему взаимовыгодного 
применения технологического стандарта Союза, как для производителей, так и для их объединения 
(Ассоциации). Срок до 31.01.2023. Ответственный А.Вовний. 
5. Сформировать региональные инициативные группы (не менее 5 человек и 2-х юридических лиц) 
с целью проведения региональных Советов по созданию предпосылок к развитию Движения 
коллективного предпринимательства и развитию цифровой кооперации. Срок до 31.01.2023. 
Ответственные– все участники Совета. 
6. Провести региональные индустриальные Советы (встречи инициативных групп). Не менее 3 
Советов. Срок до 28.02.2023. Ответственные А. Хлынов, С. Пульников и участники Совета, взявшие 
на себя инициативу в своем регионе. 
7. Вопрос по технологиям и оборудованию для индустрии перенести на ближайший следующий 
Совет. 
 
Результаты голосования: 
«ЗА» - 13 человек 
«ПРОТИВ» - нет  
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 2 человек 
 

Резолюция Совета принята большинством голосов 
 
 
 
Председатель Совета  ___________________________/ А.А. Хлынов / 
 
Секретарь Совета  ___________________________/ С.А. Пульников / 
(ответственный за подсчет голосов)  
 
 
Скриншоты голосования участников Совета: 
 

   


